

11月の予定

スクールカウンセラー来校 ☆岸

校庭開放については、当日、門の表示をご確認ください。

放課後遊びは、校庭開放の欄にある放の日程です。

授業時間数については、各学年便りでお知らせします。

八成小HP
2次元バーコード



	曜日	校庭開放	SC	時程	主な予定		曜日	校庭開放	SC	時程	主な予定
1日	火	放	☆			16日	水		B		
2日	水		B	委員会		17日	木	放		歯科（3・4・5年） プラネタリウム（6年）	
3日	木	AM		文化の日		18日	金		B	生活習慣病予防検診（5・6年） あいさつ運動（4年）終	
4日	金		B			19日	土	PM			
5日	土	AM				20日	日	PM			
6日	日	PM				21日	月	放		読書週間始 給食費再引落日 避難訓練予備日	
7日	月	放		給食費引落日		22日	火	放	☆	社会科見学（4年）算数タイム（5・6年）読み聞かせ（1・2・3年）	
8日	火	放	☆			23日	水	PM		勤労感謝の日	
9日	水		B			24日	木	放		読み聞かせ（4・5・6年） 算数タイム（1・2・3年）	
10日	木			学芸会リハーサル		25日	金		B	読書週間終 5時間授業（全）	
11日	金		A	学芸会①（児童鑑賞日）		26日	土	PM			
12日	土		A	学芸会②（保護者鑑賞日） 5時間授業		27日	日	PM			
13日	日	PM				28日	月	放			
14日	月			振替休業日		29日	火	放	☆		
15日	火	放	☆	避難訓練 あいさつ運動（4年）始		30日	水		B		

教育調査について

副校長 権 幸男

2学期も半ばを過ぎ、学芸会に向けての準備が本格的になってきたところです。行事を含め様々な活動を通して、子供たちは日々成長しております。

さて、毎年2学期末に、学校の教育活動を振り返り、今後の学校づくりに活かすために、教育調査を行っております。区で統一した項目の他、学校独自の項目を若干加えて実施いたします。児童一人一人についてご回答をいただく形式ですので、調査詳細の配布がありましたら、ご協力よろしくお願ひいたします。今年度も、フォームズを使ってのアンケート形式になる予定です。

学芸会について

特別活動・行事部 瀧 昌子

学習指導要領では、学芸会等の文化的行事のねらいとして、「児童が学校生活を楽しく豊かなものにするため、互いに努力を認めながら協力して、美しいもの、よりよいものをつくり出し、互いに発表し合うことにより、他のよさを見付け合う喜びを感じるとともに、自己の成長を振り返り、自己のよさを伸ばそうとする意欲をもつことができるようになります。」とされています。コロナ禍で、さまざまな活動が制限される中ではありますが、子供たち全員の個性が輝くような、子供たち一人一人が「学芸会をやって良かった。」と思えるような行事になるよう、指導をしていきます。

家庭数

学校だより No534



つなげて、進んで取り組み、発展させる

校長 津上 裕美子

- 八成小学校教育目標
- 深く考える子
 - 思いやりのある子
 - たくましい子
 - ◎進んで取り組む子

10月22日（土）杉並区済美教育センター主催の「長縄グランプリ」に17校22チームが参加し、八成小からも5・6年合同チーム13名が「8の字跳び5分間計測」で自校目標記録を更新できました。編制が危ぶまれた今年のチームでしたが、始めてみると自主的に朝練に集まって練習し、異学年でも仲良く励まし合って記録を伸ばしていました。和気あいあいと練習している様子を、登校してきた他の子供たちが遠くから見守っていました。昨年度の6年生の取組を今年の6年生・5年生がつなげて、さらにこれから子供たちが「自分もやってみたい」と目標をもち、力を高めていくとよいです。

校庭の桜の葉が色づいてきました。木々が豊かな八成小は落ち葉も大量で、用務の方々が清掃し可燃ごみとして廃棄されています。例年、6年生が八成公園でケヤキの落ち葉掃きを行っているので、校庭の落ち葉掃きと合わせて腐葉土づくりに挑戦することにしました。初めての取組なので、杉並環境ネットワークのゲストティーチャーから作り方を教わりながら進めています。SDGsを学び、自分たちの未来を持続可能にすることを考え地域の方々とのつながりも感じてきた子供たちは、腐葉土づくりを通して自然環境を循環させ地域のためにできる活動を考え工夫していくはずです。腐葉土の完成までには1年間かかるので、6年生の取組が在校生につながっていき、子供たちのアイディアが広がることを期待します。

「持続可能な社会の創り手となる」ことができるようになります。現行学習指導要領で求められています。八成小の子供たちが、つながり主体的に考え発展させていく、そんな教育活動を目指しています。

お知らせ・お願い

<休み時間の過ごし方の変更について>

感染防止対策のため校庭遊びを低学年と高学年に分けていましたが、屋外活動であることと児童の体力向上の観点から、以前行っていた全学年同時の校庭遊びを復活します。校庭での安全看護と休み時間後の手洗い・消毒等の感染防止対策の徹底を継続していくので、ご理解ください。

○八成小学校運営協議会（コミュニティスクール）より

10月11日（火）10：00～11：10、第4回学校運営協議会を開催しました。

今回は学校運営協議会委員の方8名と校長・副校長が出席し、以下のことを協議しました。

- 1、教員の任用に関する意見書の提出について
- 2、学力調査結果について
- 3、学校運営協議会だよりについて